

## Réunion statutaire du 01 octobre

Présentes : Dominique , Jeanne, Marie-Antoinette, Christianne, Raymonde, Annie, Evelyne, Véronique, Nicole, Florence, Chantal , Nathalie, Christine, Josiane, Rosemarie, Jacqueline, Laurence, Nelly et Isabelle

Excusées : Cécile, Thérèse, Simone, Bozena

Invitée : Maryse Maître

Anniversaire : Florence et Raymonde

La réunion commence à 20h00 pour le mot de bienvenue de la présidente.

Et tout de suite, on rentre dans le vif du sujet par l'intronisation de notre nouvelle amie Evelyne. Annie rappelle les valeurs de l'inner wheel à savoir l'amitié, l'engagement social et l'entente internationale.

Rosemarie prononce un discours très attachant en souhaitant la bienvenue au sein de notre club.

L'insigne est épinglé par la présidente et Josiane lui offre des fleurs.

Ensuite, nous passons à l'organisation de notre journée familiale.

Le panier gourmand se remplit doucement et on décide que celles qui n'avaient pas encore eu l'occasion d'apporter leur contribution peuvent aller le déposer chez Raymonde. Le panier sera pesé et emballé par ses soins.

Les courses ont été commandées (en ce qui concerne les vins ) et seront faites par Annie et Nicole samedi matin.

Monique viendra faire la vaisselle et sera payée 8eur/heure.

Christine et Chantal s'occupent de la décoration florale.

On se donne rdv samedi à 9h30 à la salle pour installer les tables. Pour l'instant, Nicole, Annie , Véronique, Evelyne , Rosemarie, Marie-Antoinette et Isabelle seront présentes. Plus nous serons nombreuses, moins de temps cela prendra et moins ce sera fatigant. Merci à toutes de faire le maximum pour l'organisation de cette journée.

Dimanche, le rdv est à 11h00. Les rôles ont été répartis entre la vente des tickets, le buffet et le bar.

Ne pas oublier de prévoir le débarrassage des tables et le rangement.

Pour la tombola, on a fixé le prix : 1 pesée pour 2 eur ou 3 pesées pour 5 eur. Rosemarie et Isabelle s'occupent de la vente.

Nelly remercie les membres qui sont allés la voir jouer au théâtre.

Jeanne remercie l'ensemble du club qui lui a apporté du soutien lors du décès de sa maman.

En ce qui concerne la commission sociale, on décide de payer les chaussures pour la garçon en situation difficile qui se trouve dans l'école de Véronique. Celle -ci se chargera de l'accompagner et sera remboursée à concurrence de max 150 eur.

Fin de la réunion vers 22h30.